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Résumé:

Cette étude cherche a éclairer la réalité de l'orientalisme et sa relation avec
I'institution militaire en expliquant son concept, en clarifiant son histoire et en
comprenant ses motivations et ses différents moyens. Elle met en évidence le
recrutement du peintre orientaliste au service de 'armée coloniale francaise. . A
partir de ces faits historiques, elle propose une lecture qui explique ou s’arréte la
vérité et ou commence I'imagination dans un certain nombre d’ceuvres orientalistes
sélectionnées pour prouver que la fantaisie et la vérité convergent vers une seule

voie qui sert les approches coloniales

les mots clés
Peinture- orientaliste - Algérie - entre - vérité — I'imagination

Summary:

This study seeks to shed light on the reality of orientalism and its relationship with
the military institution by explaining its concept, clarifying its history, and
understanding its motivations and different means. It highlights the recruitment of
the orientalist painter in the service of the French colonial army. . Based on these
historical facts, it proposes a reading that explains where truth ends and imagination
begins in a number of selected orientalist artworks to prove that fantasy and truth
converge towards a single path that serves colonial approaches

Keywords

Painting - orientalist - Algeria - between - truth - fiction
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